

| | | | | |
|------------------------------------|--|---|---------------------------------------|---|
| Tirada: 20.853 |  | Islas Canarias Diaria General | Superficie: 231 cm² |   |
| Difusión: 17.350 (O.J.D) | | | Ocupación: 24.32% | |
| Audiencia: 60.725 | | | Valor: 924,00 € | |
| Ref: 10967534 | 1ª Edición | 31/03/2019 | Página: 23 | 1 / 1 |

TECNOLOGÍA

Las empresas piden una apuesta por el 5G al Gobierno

Efe, Madrid

La Asociación Española para la Digitalización (DigitalEs), patronal del sector de las tecnologías, pedirá al Gobierno que surja de las elecciones del 28 de abril una apuesta por el despliegue de redes 5G, una rebaja y simplificación tributaria y potenciar la educación técnica.

En una entrevista con Efe, la directora general de DigitalEs, Alicia Richart, explica las medidas que han presentado a las candidaturas políticas y que serían el programa electoral de sus "sueños". Entre ellas se encuentra el despliegue de redes 5G.

DigitalEs pedirá que la subasta de espectros del primer semestre del año que viene tenga un enfoque "que no sea recaudatorio, sino que incentive la inversión". A menores precios, más población logrará cobertura de redes 5G a partir de junio de 2020, razona Richart.

DigitalEs reclama que la subasta de redes no tenga afán recaudatorio y fomente la inversión

Asimismo, DigitalEs reclama una "revolución tecnológica" y subraya que las redes 5G son una base de la venidera "revolución tecnológica". Por ello, pide al nuevo Gobierno que no desaproveche la ocasión para que "España esté en una posición de salida" y no ocurra como en el siglo XIX, cuando llegó tarde a la revolución industrial.

La patronal DigitalEs espera que sea la legislatura en la que las administraciones públicas españolas se digitalicen del todo. Richart desea "una Administración que sea más amigable y que tenga un enfoque más proactivo, como las anglosajonas, en las que no es el ciudadano quien tiene que ir a buscar, sino que es la Administración la que le cuenta a qué oportunidades puede optar".

Además, la directora de DigitalEs ve necesaria una adaptación del catálogo de servicios, con todos los trámites sobre subvenciones o deducciones fiscales, así como agilizar el catálogo de cualificaciones profesionales.